
Unire  le  forze  per  essere  più  competitivi,  nasce  “Confindustria
Gran Sasso”

Unire le forze per essere più competitivi,  nasce “Confindustria Gran Sasso”
Varata ieri la più grande Associazione datoriale d’Abruzzo

Confindustria L’Aquila e Confindustria Teramo stringono un patto di reciproca
collaborazione,  mettendo insieme energie  ed esperienze,  e  danno  vita  a
“Confindustria Gran Sasso”. Il varo del nuovo organismo interassociativo, nato
per  offrire  alle  aziende  più  servizi  rafforzando  la  rete  a  sostegno  della  realtà
produttiva,  è  avvenuto  ieri   all’interno  del  centro  direzionale  dei  Laboratori
nazionali del Gran Sasso ad Assergi.

A  far  parte  di  Confindustria  Gran  Sasso,  di  fatto  la  più  grande  Associazione
datoriale dell’Abruzzo,  sono circa  800 aziende con 25.000 addetti.  L’Aquila e
Teramo rispetto all’intera regione coprono i 2/3 dell’estensione geografica, la metà
dei  comuni,  metà  della  popolazione  residente.    L’obiettivo  del  nuovo  polo
industriale  è  quello  di  esaltare  le  eccellenze  di  ciascuna  realtà  per  affrontare  la
crisi e l’attuale momento di incertezza unendo le forze e offrendo agli imprenditori
strumenti per essere più competitivi.
I  Presidenti  di  Confindustria  L’Aquila,  Fabio  Spinosa  Pingue,  e  di  Confindustria
Teramo,  Salvatore  Di  Paolo,  hanno  illustrato  gli  obiettivi  economici  e  le
aspettative delle imprese.  “Non è una fusione tra due Associazioni- ha sottolineato
Di Paolo – noi vogliamo mettere le nostre esperienze al servizio degli associati. Il
messaggio  che  dobbiamo  far  arrivare  è  quello  che  l’unione  può  effettivamente
essere  un  volano  per  far  crescere  il  territorio”.
“Vogliamo dare un segnale molto forte – ha affermato il presidente degli industriali
aquilani, Fabio Spinosa Pingue – l’obiettivo finale è quello di stimolare istituzioni
e  stakeholders  e  far  sì  che  il  territorio  possa  avere  maggiori  opportunità  di
sviluppo“.
A  sostenere  l’iniziativa,  anche  il  vice  presidente  vicario  di  Confindustria  Abruzzo,
Paolo Primavera, che ha rivolto un appello per una collaborazione tra il mondo
della ricerca e quello dell’impresa, sottolineando il ruolo centrale dell’università
rispetto alle strategie future dell’impresa.
All’incontro sono intervenuti, tra gli altri, il Presidente della provincia di L’Aquila,
Antonio  Del  Corvo,  il  Rettore  dell’università  dell’Aquila  Ferdinando  Di  Iorio,
l’assessore  regionale  Paolo  Gatti,  i  consiglieri  regionali  Claudio  Ruffini  e  Giovanni
D’Amico. In sala anche il presidente di Confindustria Pescara, Enrico Marramiero.

Confindustria Gran Sasso
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Migrantes: costruire una ‘casa comune’ per i rifugiati
Migrantes: costruire una ‘casa comune’ per i rifugiati

La Giornata mondiale del rifugiato ogni anno ferma la nostra attenzione sui numeri e i volti, in costante crescita, di persone e
famiglie in fuga da situazioni di guerre o da rivoluzioni in corso – almeno 25 – che creano nuovi cammini. Sono storie di chi è
al di là del Mediterraneo,di un mare comune; oppure lo hanno raggiunto dal Corno d’Africa o dal Centrafrica (Nigeria, Mali,
Ghana, Costa d’Avorio). Sono storie di un Medioriente da anni in cerca di pace. Sono storie di un Oriente che ancora una
volta, come hai tempi del Vietnam e della Cambogia, sollecita un’attenzione a nuove drammatiche situazioni: Iran, Iraq,
Afganistan e Bangladesh in particolare. C’è un mondo in movimento per disastri ambientali naturali o causati dall’uomo,
almeno 350 negli ultimi anni, 10 volte maggiore rispetto agli anni precedenti: la distruzione del creato crea una mobilità che
è sempre maggiore.

Ma accanto a questi mondi noti c’è un mondo in fuga alla ricerca di una sicurezza personale, sul piano culturale , religioso e
politico, che domanda un’attenzione nuova. Sono singole persone e famiglie, più che popoli. Sono storie di fragilità e di
precarietà che invocano la responsabilità di tutti, cittadini e istituzioni, ricordando il dettato costituzionale che afferma: “Lo
straniero,  al  quale  sia  impedito  nel  suo  Paese  l’effettivo  esercizio  delle  libertà  democratiche  garantite  dalla  Costituzione
italiana, ha diritto d’asilo nel territorio della Repubblica, secondo le condizioni stabilite dalla legge” (Costituzione italiana, art.
10, comma 3).

Questi mondi in fuga denunciano una situazione crescente di militarizzazione di aree del pianeta, oltre che lo sfruttamento
incondizionato del creato; ma al tempo stesso dicono ‘la debolezza della democrazia’ nel leggere la situazione globale.
Questo mondo in fuga chiede con forza ancora di più una politica internazionale, che sappia andare oltre gli equilibri costruiti
per  rafforzare  la  tutela  delle  città  e  delle  metropoli.  Credo  che  oggi  il  fenomeno  dei  richiedenti  asilo  e  rifugiati  solleciti
profondamente  una  rilettura  della  democrazia,  perché  sappia  andare  oltre  la  semplice  affermazione  di  alcuni  diritti
fondamentali che tutelano le persone di un singolo Paese, per costruire nuovi meccanismi di tutela soprattutto di chi è in
cammino. La centralità della persona porta a rileggere la territorialità in cui vivono le persone, perché sia adeguatamente
capace di ospitalità. Pena l’insicurezza.

Per fermaci a leggere la realtà della protezione internazionale, questo diritto universale interpella l’Europa e in essa l’Italia,
perché ‘la casa comune’ sappia costruire anche oggi luoghi e forme di tutele. Di questo diritto vogliamo ricordare una
persona che ne è stata custode fino al giorno della sua tragica e improvvisa morte: Ngo Dinh Le Quyen. Una donna rifugiata
che ha speso la sua vita per i rifugiati. Una donna, un’amica che non dimenticheremo facilmente per la sua straordinaria
forza con cui ha saputo coniugare fede e vita, legalità e giustizia.

Mons. Giancarlo Perego

Direttore Generale Fondazione Migrantes

Teramo. La Provincia cerca nove Promoter turistici
La Provincia cerca nove Promoter turistici

Bandito un avviso pubblico per la ricerca di nove promoter turistici da impiegare nel servizio di prenotazione e informazione
delle escursioni estive per 5 ore al giorno con un compenso di 1000 euro lordi.

Le domande devono pervenire entro le ore 12 del 29 giugno. Tutta la documentazione, avviso, schema di domanda e
modalità di partecipazione sono scaricabili dall’home page del sito dell’ente www.provincia.teramo.it
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Teramo 20 giugno 2012

Abruzzo. Lolli:  Il  titolo del Messaggero di  oggi non esprime in
nessun modo ciò che penso. Il commisariamento può e deve finire
entro luglio
Il titolo del Messaggero di oggi non esprime in nessun modo ciò che penso. Il commisariamento può e deve
finire entro luglio

20 giugno 2012

Il titolo dell’articolo del Messaggero di oggi non esprime in nessun modo quello che penso. Che Chiodi debba rimanere con le
sue strutture sino a Dicembre sarebbe una sciagura.

Quello che ho detto, e che tra l’altro è riportato correttamente nell’articolo, è che per cambiare la Governance e superare il
commissariamento ci  vuole una legge nazionale,  che questa legge per essere fatta nei  tempi  più brevi  deve essere
agganciata ad un decreto in corso ( il più idoneo potrebbe essere quello sul terremoto in Emilia) di modo che possa tutto
essere fatto prima delle ferie estive

Ricordo a tutti che un decreto legge è immediatamente esecutivo dal momento in cui viene emanato, il Parlamento poi  ha
60 giorni di tempo per convertirlo in legge ed, eventualmente, migliorarlo

L’abolizione del commissariamento, quindi,  deve e può essere realizzata entro il mese di luglio. Per quanto riguarda la fase
transitoria del passaggio tra l’attuale regime di commissariamento e tutto il potere attribuito ai Comuni ho detto più volte
che questo non può essere attribuito all’ “ufficio di coordinamento della ricostruzione” che il Commissario Chiodi ha istituito
con il Decreto 122 di pochi giorni fa, anzi, confermo che quando si discuterà della nuova governance in Parlamento io
presenterò un emendamento per cancellare l’intero Decreto 122

La struttura transitoria che per un breve periodo deve garantire il passaggio da un regime all’altro deve essere stabilita con
la  legge,  concordata  con  il  Comune  dell’Aquila  e  con  gli  altri  Comuni  del  cratere  e  non  può  essere,  certo,  affidata  alle
strutture attuali. Tutto questo non per considerazioni di tipo politico ma per evitare ai cittadini aquilani altri mesi di un
inevitabile e paralizzante conflitto

Giovanni Lolli

MONTEPRANDONE:  DONNE  E  MOTORI  AL  X  RADUNO  FERRARI
MEMORIAL ABRAMO GUERCIONI
MONTEPRANDONE, 20 giugno 2012 – Nella suggestiva cornice dell’Osteria 1887 di
Emidio  Mistretta  a  Monteprandone,  è  stato  presentato  l’annuale  raduno  delle
vetture Ferrarri che va sotto il nome di “Memorial Abramo Guercioni”. Organizzata
dalla Scuderia Ferrari Club di Villa Rosa di Martinsicuro (Te), la manifestazione è
giunta alla sua decima edizione. Quest’anno, per la prima volta, l’appuntamento si
sposta  dai  confini  regionali  abruzzesi  per  approdare  nelle  Marche  e  più
precisamente nella provincia di Ascoli Piceno. Alla presentazione hanno partecipato
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il presidente e vice-presidente del Club Dino Natali e Riccardo Guercioni, oltre a
Lino Pontuti dell’agenzia Vertigò di Alba Adriatica e l’imprenditore Emidio Mistretta.
E’ stato illustrato il  programma dell’evento che prevede  come prima tappa il
ritrovo per sabato 23 giugno dalle ore 14 presso il Bar Pasticceria Cruciani in largo
XXIV  maggio  a  Centobuchi.  Alle  16:30  briefing  ed  alle  17:30  trasferimento  degli
equipaggi nella pineta di Monteprandone in via G. Leopardi. Successivamente la
carovana prenderà posto al ristorante Dimora di Bacco con cena a base di pesce e
dove alle 21:00 ci sarà l’attesa sfilata di moda organizzata dall’agenzia Vertigò con
ospiti Aurelio Cerro e Virginia Galliani. Previsto l’abbinamento delle miss con gli
equipaggi Ferrari.  Alle 22:30 la consueta premiazione degli equipaggi. Il giorno
successivo (domenica 24 giugno) ritrovo a Villa Rosa presso la concessionaria Fiat
Guercioni in via Roma, 681. Alle 9:45 briefing e poco dopo giro turistico con arrivo
al Centro Commerciale La Torre di Villa Rosa. Alle 10:30 partenza del percorso di
regolarità  dal  Centro  Commerciale  La  Torre  fino  a  Colonnella.  Quindi  nuovo
trasferimento a Villa Rosa alle ore 12:30 al Centro Commerciale La Torre e poi alle
ore 13:30 al Ristorante Vana Vana per il pranzo. Nel corso del convivio ci sarà la
premiazione  degli  equipaggi  “Ferrari”  con  intervento  dei  rappresentanti  delle
Istituzioni. In totale saranno quaranta gli equipaggi che parteciperanno al raduno di
cui diciassette provenienti dalla Capitale ed altri da Lecce. Nella serata di sabato a
Monteprandone spettacoli  concomitanti  di  calcetto a 5 organizzati  dalla  locale
Polisportiva ed incontri di boxe dove i vincitori saranno premiati dalle miss della
sfilata. Il X Memorial Abramo Guercioni ha anche un risvolto sociale e di solidarietà
giacchè verranno raccolti fondi che serviranno ad aiutare le popolazioni dell’Emilia
colpite dal terremoto.
Alfonso Aloisi

Roseto.  Consigli  di  quartiere:  si  riuniscono Cologna Spiaggia e
Roseto Sud
Consigli di quartiere: si riuniscono Cologna Spiaggia e Roseto Sud

Roseto, 20 giugno maggio 2012 – E’ convocata per venerdì 22 giugno, alle 21.15, presso l’edificio della Scuola Elementare di
Cologna Spiaggia, la prima riunione Consiglio di Quartiere per discutere del seguente ordine del giorno:
1) Aiuole lungomare: possibilità di gestione da parte dei gestori delle
attività balneari;
2) Lungomare: gestione del traffico e delle aree destinate a parcheggio;

3) Zone alaggio e pennelli sulla battigia: necessità di messa in
sicurezza;
4) Semafori S.S. 16: prolungamento della fascia oraria di attività;
5) Varie ed eventuali.

Riunione del Consiglio di Quartiere di Roseto Sud
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Martedì 26 giugno, alle ore 21.00, presso il palazzo del Mare, si riunisce il Consiglio di Quartiere di Roseto Sud.

All’ordine del giorno l’approvazione del regolamento interno del Consiglio di Quartiere. La discussione sarà aperta a varie ed
eventuali argomenti.

Conferenza stampa giovedì 21 giugno, ore 11.00 sala Giunta di
Roseto
Conferenza stampa giovedì 21 giugno, ore 11.00 sala Giunta

Roseto, 21 giugno 2012 – In occasione del solstizio d’estate l’Amministrazione rosetana apre ufficialmente la stagione estiva
con una manifestazione che rievoca una delle attività più antiche del Lido delle Rose.

I particolari dell’evento saranno illustrati nel corso della conferenza stampa in programma giovedì 21 giugno, alle ore 11.00,
presso la Sala Giunta.

Interverranno il Sindaco Enio Pavone e l’Assessore al Turismo Maristella Urbini.

A seguire l’Assessore allo Sport Mirco Vannucci presenterà il campionato di Ginnastica Ritmica che si terrà nei prossimi
giorni al PalaMaggetti.

Pescara. Linea solidale – Estate amica dall’estate 2003, decimo
anno

Linea solidale – Estate amica dall’estate 2003, decimo anno

http://www.asso-onlus.it/linea_solidale_2012.htm

S i  i n v i a  i l  b o l l e t t i n o  ( d e l  M i n i s t e r o  d e l l a  S a l u t e )  c o n  p r e v i s i o n e  o n d a t e  d i  c a l o r e
(http: / /www.salute.gov. i t /emergenzaCaldo/bol lett inoGiornal iero. jsp)

mercoledì 20
giugno

giovedì 21
giugno

venerdì 22
giugno

Livello 2 Livello 2 Livello 3

Temperatura ore 8:00v 20 27 26

Temperatura ore 14:00 34 33 33

Temperatura massima
percepita *

35 34 34

* Indicatore di disagio bioclimatico che tiene conto della temperatura dell’aria e dell’umidità relativa.
# Per indicazioni su sottogruppi di popolazione suscettibili al caldo e interventi di prevenzione vedi sito del Ministero della
Salute (www.salute.gov.it/caldo.html)
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Livello 2 Condizioni meteorologiche a rischio che possono avere effetti negativi sulla salute

Livello  3  Ondata  di  calore  (condizioni  meteorologiche  a  rischio  che
persistono per tre o più giorni consecutivi)
Informazioni

P a g i n a  p e r  v i s i o n a r e  i l  B o l l e t t i n o  g i o r n a l i e r o  M i n i s t e r o  d e l l a
Salute  http: / /www.salute.gov. i t /emergenzaCaldo/bol lett inoGiornal iero. jsp

Pagina web Associazione ASSO-Onlus http://www.asso-onlus.it/

Pagina Linea Solidale 2012 http://www.asso-onlus.it/linea_solidale_2012.htm

Consigli 2012 http://www.asso-onlus.it/linea_solidale/2012/consigli_2012_da_sito.pdf

Con l’avvicinarsi del periodo delle vacanze la qualità della vita degli anziani della città di Pescara, come purtroppo nel resto
di molte città d’Italia, si abbassa.

Relazioni sociali che si interrompono, associate spesso allo stato di salute non buono, tendono a portare gli anziani della
nostra città a sentirsi soli ed abbandonati, senza punti di riferimento, senza la possibilità di poter essere ascoltati ed aiutati.

Per affrontare il problema dall’Agosto 2003, ogni anno, la ASSO-Onlus attiva l’iniziativa denominata “Linea solidale“.

La Centrale Operativa che gestisce gli interventi è attiva 24 ore su 24 con le seguenti caratteristiche:

– dalle ore 08.00 alle ore 19.00 è attivo, con Operatore, il numero telefonico “ordinario”;

– dalle ore 19.00 alle ore 07.59 è attivo, con Operatore, un numero di fonia di “servizio” che è stato fornito al personale
sociale del Comune di Pescara ed alle Forze di Polizia.

Cosa sono le ondate di calore?

Le ondate di calore si verificano quando si registrano temperature molto elevate per più giorni consecutivi, spesso associate
a tassi elevati di umidità, forte irraggiamento solare e assenza di ventilazione e rappresentano un rischio per la salute della
popolazione.

L’ondata di  calore e  i  livelli  di  rischio  per  la  salute previsti  dal  Sistema Nazionale  di  allarme sono definiti  in  relazione alle
condizioni climatiche di una specifica città.
Dove sono disponibili le previsioni circa le ondate di calore?

Il Sistema Nazionale di allarme per la prevenzione degli effetti delle ondate di calore sulla salute a cura del Dipartimento di
Epidemiologia del SSR del Lazio, Centro di Competenza  del Dipartimento della Protezione Civile per l’estate 2011 prevede il
monitoraggio di 27 città italiane (Ancona, Bari, Bologna, Bolzano, Brescia, Cagliari, Campobasso, Catania, Civitavecchia,
Firenze, Frosinone, Genova, Latina, Messina, Milano, Napoli, Palermo, Perugia, Pescara, Reggio Calabria, Rieti, Roma, Torino,
Trieste, Venezia, Verona, Viterbo).

In alcune città, i bollettini vengono diffusi alla popolazione attraverso i canali di comunicazione nei giorni di elevato rischio.

La pagina dove sono inseriti i Bollettini è http://www.salute.gov.it/emergenzaCaldo/bollettinoGiornaliero.jsp

C. O. S. – Centro Operativo Sociale
Il Comune di Pescara ha istituito il C.O.S. – Centro Operativo Sociale.
Questa struttura è attiva 24 ore al giorno per affrontare ed intervenire nel campo delle problematiche sociali.

Le caratteristiche innovative di questo servizio è che viene istituita una Centrale Operativa che è attiva 24 ore al giorno.

Ad essa possono rivolgersi sia i cittadini che gli Operatori sociali che le Forze di Polizia.
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Il C.O.S. riceve e coordina tutti gli interventi.

L’Associazione ASSO-Onlus è risultata aggiudicatrice del bando ed a partire dal 16 maggio 2010 svolge le attività del COS.

Il Centro Operativo Sociale assume la connotazione di un vero e proprio pronto soccorso a carattere sociale che si propone i
seguenti obiettivi:

*   intervenire prontamente nei casi di emergenza per garantire a persone in situazione di grave momentaneo disagio
sociale, economico e/o di alloggio, con i mezzi necessari al soddisfacimento dei bisogni fondamentali;

*   fornire le cure primarie del caso e prevedere l’erogazione di interventi di bassa soglia;

*   supportare i nuclei familiari più deboli e privi di una adeguata rete parentale ed amicale di riferimento (coppie di anziani o
anziani soli, famiglie con presenza di portatori di handicap in situazione di gravità, donne sole con minori etc) mediante il
disbrigo delle pratiche amministrative e non, connesse con eventuali situazioni patologiche (pratiche per il riconoscimento
dell’invalidità e dell’handicap, avvio di pratiche per ottenere contributi e/o presidi sanitari, ritiro e/o consegna a domicilio di
farmaci e/o di pannoloni etc. accompagnamento sul territorio per visite mediche, terapie riabilitative, consegna spesa a
domicilio);

*   prevedere misure di raccordo con i Servizi Sociali territoriali per la successiva loro presa in carico;

*   operare “in rete” con i soggetti istituzionali e del privato sociale presenti sul territorio in modo da garantire interventi
integrati ed evitare eventuali sovrapposizione degli stessi;

*   garantire, in raccordo con la AUSL e con le Associazioni del privato sociale, interventi immediati finalizzati a fronteggiare
situazioni di particolare gravità riguardanti i soggetti particolarmente fragili con acuzie patologica e/o di crisi connesse a
situazioni di dipendenza.

Abruzzo.  Ruffini  (PD):  Si  allontana  la  riforma  del  TPL.  La  Giunta
regionale non rispetta le scadenze previste per il 30 giugno 2012.
Si allontana la riforma del TPL. La Giunta regionale non rispetta le scadenze previste per il 30 giugno 2012.

Si allontana sempre di più la riforma del trasporto pubblico locale nella nostra Regione. I timori del Pd e dei sindacati
regionali dei trasporti sono ormai una realtà. La giunta regionale “dei ritardi” doveva infatti presentare il progetto di fusione
delle aziende entro il 30 giugno 2012.

Oggi  19  giugno,  è  stato  convocato  l’ultimo  consiglio  regionale  del  mese,  questo  significa  che  gli  impegni  contenuti
nell’articolo  18  della  L.R.  1/2012  (Finanziaria  regionale  2012)  saranno  certamente  disattesi.

Il prossimo consiglio disponibile, sarà convocato nel mese di luglio, ma nessuno crede che per quella data così vicina, il
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Presidente Chiodi si presenti in aula con il progetto di fusione delle aziende di trasporto.

Ma c’è un’altra scadenza in questo mese che la Giunta regionale non rispetterà.

Saranno  infatti  disattesi  gli  obblighi derivanti  dalla Legge n.27/2012 la quale prevede che “le regioni organizzano lo
svolgimento dei servizi pubblici locali a rete di rilevanza economica in ambiti o bacini territoriali ottimali e omogenei tali da
consentire  economie  di  scala  e  di  differenziazione  idonee  a  massimizzare  l’efficienza  del  servizio,  entro  il  termine  del  30
giugno 2012.”

Quindi dopo tre anni e mezzo di giunta Chiodi, nessun progetto di fusione dei trasporti è stato presentato né
tantomeno sono stati individuati i bacini di traffico. Uno o più bacini??

Dopo il 30 giugno 2012 la regione Abruzzo rischia di essere Commissariata dal Governo per la scelta dei bacini.
L’ennesimo commissariamento dopo sanità e ricostruzione!

“Purtroppo dobbiamo continuamente rilevare che questa giunta regionale non è in grado di fare le riforme necessarie che
servono agli abruzzesi. La riforma è importante e non più rinviabile soprattutto in riferimento al peso nel bilancio regionale di
questo settore, che è secondo solo alla sanità. Chiediamo a Morra ed al Presidente Chiodi di fare di più e di fare in fretta”
dice Ruffini.

La nostra regione non può permettersi di mantenere l’attuale assetto dei trasporti, serve al contrario maggiore coraggio che
porti ad una nuova governance.

Il consigliere regionale ricorda altresì che entro il 30 giugno 2012 scade anche il contratto per il trasporto pubblico locale
su ferro tra Regione e Sangritana.

“Avevamo chiesto che per Sangritana vi fosse la proroga del contratto per 6 anni così come è avvenuto con Trenitalia. Se il
contratto scade il  pericolo è che crolleranno gli  investimenti  sul  trasporto merci  e che si  metta a rischio il  fatturato
dell’azienda e  il  destino  dei  suoi  lavoratori.  Anche su questa  vicenda,  nonostante  i  nostri  rilievi,  la  maggioranza ha
dimostrato scarsa incisività e incapacità di farsi carico dei problemi.”

IL CONSIGLIERE REGIONALE

Silvi. I crediti che la Silvi Servizi vanta presso il Comune di Silvi
erano all’ordine del giorno del Consiglio Comunale del 20 giugno
2012
Sinistra Ecologia e Libertà – Circolo di Silvi

Silvi – L’amministrazione del Sindaco Vallescura lascia in mezzo alla strada i lavoratori della società in-house
“Silvi Servizi”.

I crediti che la Silvi Servizi vanta presso il Comune di Silvi erano all’ordine del giorno del Consiglio Comunale del 20 giugno
2012 che però è stato rimandato, per mancanza del numero legale, in quanto tutti i consiglieri della maggioranza Vallescura,
con l’eccezione del Presidente di Consiglio, erano assenti.

La  maggioranza  è  reduce  dal  rimpasto  di  poche  settimane  fa,  l’ultimo  dei  tanti.  Il  Sindaco,  minimizzando,  l’ha  definito
semplicemente “fisiologico”, anzi lo ha lodato affermando che l’amministrazione funziona meglio perché è più snella (dopo
l’uscita di tre consiglieri dalla maggioranza).
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Disertare un Consiglio Comunale è segno non di buon funzionamento ma, a voler essere buoni, della politica da struzzi che
da otto anni evita i problemi per poi ritrovarseli di fronte aggravati, come la questione della Silvi Servizi.

Siamo alle soglie di un nuovo rimpasto fisiologico oppure del dissolvimento dell’amministrazione Vallescura?

Circolo SEL SILVI


